

Ses enfants,
Alain et Elisabeth Eimann à Genève,
Yves et Francine Eimann à La Sarraz,
ses petits-enfants,
Céline et Akito Tawil-Kummerman et leurs enfants Namie et Éden à
Genève,
Amandine et Alexandre Lopes Eimann et leurs enfants Maëlys, Abel et
Swann à Penthaz,
Florence et Anthony Olivier à Vérenaz,
Marion Eimann et son ami Cyril Mouquin à Lausanne
et sa sœur Georgette Matile à Neuchâtel,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont le profond chagrin
de faire part du décès de

Madame Jacqueline Gilberte EIMANN

partie paisiblement, entourée de l'amour de ses proches,
le jeudi 26 février 2015 dans sa 91^{ème} année.

Jacqueline repose au centre funéraire de St Georges.

Le culte d'adieu aura lieu le mercredi 4 mars à 10 h 30
au temple de Montbrillant, 14 rue Baulacre à Genève.

La famille remercie chaleureusement les voisins de Genève et Morgins
pour leur soutien à Jacqueline.

Domicile de la famille : Alain EIMANN, route de Frontenex 92
1208 Genève

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.